

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung



Liebe Eltern,

die Zeit vergeht wie im Flug und nun dürfen wir auch schon die Herbstferien begrüßen.

Im November stehen bei uns in der Tagesbetreuung einige Aktivitäten, wie zum Beispiel Adventkranz basteln auf dem Programm, um den Schüler*innen eine schöne Adventzeit zu bescheren.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern schöne sowie erholsame Ferien und freuen uns auf ein Wiedersehen im November.

Alles Liebe wünscht das Team der Tagesbetreuung!

